
 
Message N. 46/2010  
From: GELSOMINA 
Date: 30/11/2010 
Subject: Per Stefania 
 
Ciao Fernando, 
mi chiamo Gelsomina, ho 43 anni , vivo tra Formia e Roma, e sono un'altra compagna di 
disavventure. Io lo schianto fisico e la scoperta di quanto ben conoscete l'ho fatta a 
cavallo tra il 1999 e il 2000. 
Scopro solo ora il tuo sito... Grande! bel Lavoro! Non posso in questo momento leggerlo 
approfonditamente, ma rimedierò i prox gg. 
Ma non resisto a non dire qualcosa a Stefania, anche se magari è già scritta da te, se 
così non fosse spero che glielo farai sapere...  
 

1) Il ferro io lo faccio da allora solo per flebo perchè altrimenti non lo assimilo 
(l'intestino  non  lo  reggeva  in  nessuna  forma).  Lei,  visto  lo  stato  di 
debilitazione a cui l'hanno fatta arrivare, forse non se ne rende ancora conto, ma 
per recuperare, soprattutto col ciclo, serve! 

2) Sorvegliasse  il  fegato,  perchè  al  di  là  dei  farmaci,  è  collegato  alle  nostre 
patologie. 

 
Un saluto affettuoso a tutti e due! Mi dispiace, se sono troppo concisa, ma sono 
veramente negata a scrivere con la tastiera :‐) 
 
Risposta di Fernando del 30/11/2010 
 
Ciao Gelsomina. 
Grazie per la tua aggregazione (sarai la 41esima censita). Informerò nei prossimi giorni Stefania per il tuo messaggio. 
Fammi avere altri tuoi dati (tipo da quanto tempo hai scoperto la GCAA, eta' che avevi e come si e' manifestata). In 
questo modo inserirò la tua utile esperienza nella bacheca del sito (oscurando il tuo indirizzo E-mail e lasciando il solo 
nome). 
Non mi dilungo molto perché sono fuori Roma e sto scrivendo dal telefonino. Tu leggiti altre sezioni del sito, e fammi 
avere ulteriori dettagli. 
Ciao Fernando 
 
www.gcaa.altervista.org 
 
 
Ulteriore messaggio di Gelsomina del 30/11/2010 
 
Per  te  e  Fedi...  ma  per  tutto  quello  che  riguarda  dolori  e  patologie  osteomuscolari, 
avete provato il potassio e il magnesio? Io non ci credevo ma a me hanno cambiato la 
vita! E io non sono una brava paziente.. 
Perchè  il  problema  nostro  è  sempre  lo  stesso…  il  malassorbimento!  Controlla  anche  in 
giro nella rete, ne troverai conferme. Alla maggior parte dei medici è inutile chiedere 
queste cose, con gliene frega niente e non le capiscono! E la loro carenza è inutile 
cercarla nelle analisi, come per l'anemia perniciosa, il sangue è l'ultimo posto dove le 
carenze  si  manifestano…  te  ne  accorgi  dopo  una  settimana  che  li  prendi…  della 
differenza! Per fortuna a furia di girare medici si riesce a "rubare" qualcosa consiglio 
utile. Uno mi ha dato un cocktail di potassio, da farsi preparare in farmacia, che fa 
schifo ma è strepitoso… io quasi non camminavo più e non dormivo per i dolori. Ma quello 
per te non è consigliabile, perchè il potassio può interagire con la pressione, quindi 
chiedi a chi ti segue per la questo problema. Ma è una svolta anche il magnesio. Ci sono 
vari  tipi  in  farmacia…  vanno  tutti  bene…  ma  se  vi  interessa  poi  vi  do  qualcosa  dato 
sulle tre tipologie che ho già sperimentato  come la composizione del cocktail (ora non 
ricordo i dati)!  
A presto 
 
 
 

 

GELSOMINA è la 41esima paziente a 
cui è stata diagnosticata la GCAA


